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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Umsetzung des MRT-Gutachtens 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Gutachten der Mittelrheinischen Treuhand GmbH zur Optimierung der Aufgabenerfüllung 
der städtischen Beteiligungen der Stadt Eisenach sind viele Vorschläge enthalten. Einige 
dieser Vorschläge wurden von der Verwaltung als nicht durchführbar bewertet. 
 
II. Fragestellung 
 
Welche dieser Vorschläge wurden unabhängig von denen im Haushaltssicherungskonzept 
der Stadt Eisenach enthaltenen bisher in Verantwortung des OB umgesetzt? 
1. Welche dieser Vorschläge sind aus Sicht der Verwaltung aus welchen Gründen nicht 

durchführbar? 
2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Vorschläge hinsichtlich des Gründer- und 

Innovationszentrums Stedtfeld (GIS)? 
3. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Vorschläge und juristischen Einschätzungen 

hinsichtlich des städtischen Bestattungsinstituts und des Blumengeschäfts? 
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